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Associação cobrou, com antecedência,

providências do poder público para

garantir a ordem na temporada

págs. 10 e 11

AJIN em 
clima de verão

Intelbras reafirma parceria
A Diretoria da AJIN participou de reunião técnica junto à Diretoria da 
Intelbras no dia 25 de novembro, para tratar de melhorias no sistema 
de monitoramento eletrônico do bairro, com a instalação de novos 
equipamentos que irão permitir maior tempo de gravação e melhor 
resolução das imagens. O diretor Mark de Matos recebeu a equipe de 
engenharia na base de segurança para avaliação do sistema e 
subsidiar as ações de melhorias e atualização de equipamentos, com 
o objetivo de avançar em novas etapas do Sistema Olhar Digital.

As tratativas giram em torno da possibilidade de substituição e 
instalação de dois novos gravadores digitais de vídeo, de 32 canais e 
8 HDs de 4TB, na Central de Monitoramento Eletrônico da Base de 
Segurança Comunitária de Jurerê Internacional. A solicitação da AJIN 
deve-se ao fato da necessidade de atualização do sistema, visando 
aumentar a capacidade de processamento e resolução das imagens 
e, desta forma, possibilitar uma melhor análise dos registros 
sistematizados e controlados, via base instalada. O sistema atual 
permite armazenar as imagens de 2 a 10 dias apenas e em baixa 
resolução. O equipamento solicitado permitirá que o tempo de 
gravação aumente para 60 dias e em alta resolução.

Outro pleito da AJIN junto à Intelbras, que tem se mostrado uma 
grande parceira, juntamente com o comando do 21º BPM, é da 
instalação de monitoramento por imagens na unidade localizada na 
SC-400. A AJIN realizou levantamento dos custos envolvidos para 
instalação do sistema no 21º BPM, variando de 8 a 23 mil reais. 

Solicitamos que se verifique a possibilidade estender nossa parceria 
através do fornecimento dos seguintes equipamentos: 10 câmaras 
Intelbras modelo VIP S4120; 01 gravador de vídeo Intelbras modelo 
NVR 3000 P com 01 HD de 4 TB; 01 switch Intelbras 24P 56 2404 
PoE; ou 10 câmeras Intelbras modelo IR600 VTL de 2,8mm; 01 
gravador de vídeo DVR Intelbras de 16 canais; 01 HD de 2TB.

A Associação, desta forma, assumiria os demais custos de 
equipamentos e serviços envolvidos na instalação do sistema.

Confira a entrevista do 

prefeito Cesar Souza Jr. 
págs. 4 e 5

Presidência da Intelbras

reafirma parceria
pág. 20
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Que a alegria e a harmonia sejam 
as marcas da temporada de verão
O turista que chega a Jurerê Internacional talvez não perceba, mas 
trabalhamos ao longo de todo o ano para atender tanto as 
demandas locais como para recebê-los da melhor forma possível, 
principalmente, no período de temporada de veraneio. 

A AJIN tem como prioridade de ação, de forma permanente, 
propiciar o máximo e segurança para as pessoas que aqui vivem e 
que nos visitam. O residencial possui um sistema eletrônico que 
monitora praticamente todas as vias públicas. Recentemente, o 
efetivo de segurança dinâmica foi reestruturado, ou seja: equipe de 
monitoramento (CPD) e de vigilância patrimonial (ronda), com o 
aumento do número de vigilantes que atuam 24 horas por dia.

Procuramos trabalhar de forma integrada com os órgãos públicos 
para que o residencial tenha a infraestrutura adequada para atender 
o grande fluxo de pessoas previsto para a temporada de verão – 
Prefeitura Municipal, Celesc e SAE se comprometeram a prestar 
serviços de excelência nos próximos meses. 

Nossos visitantes perceberão que, em geral, os interesses dos 
associados e moradores não estão inteiramente alinhados aos dos 
empreendimentos que projetam o loteamento residencial como 
uma das mais "badaladas" praias de Florianópolis. Convergir os 
interesses nem sempre é tarefa fácil: a questão dos "beach clubs" é 
emblemática.  A cada ano novos problemas se somam aos antigos.

Torna-se inevitável que os moradores fiquem preocupados com o 
fato de que nos últimos anos o loteamento passou ser o local de 
realização de festas e eventos musicais, incompatíveis com a 
condição de Área Residencial Exclusiva. Para alguns, durante a 
temporada, Jurerê Internacional torna-se um território em que as 
leis não necessitam ser observadas. 

Apesar de vivermos numa das praias mais desejadas pelos turistas 
durante as férias de verão, ainda temos inúmeros desafios a serem 
venc idos.  A  ques tão  do acesso ao ba i r ro ,  com os 
congestionamentos durante as manhãs e aos finais de tarde serão 
problemas mais uma vez inevitáveis. Mas há questões, como o 
excesso de barulho, as festas sem hora para acabar e as 
inconsequências no trânsito que são possíveis de serem 
amenizadas. Basta que cada um faça a sua parte.

Turistas, sejam bem vindos! Queremos que tenham o melhor verão 
de suas vidas e desejamos que sempre retornem à nossa Capital. 

A Folha de Jurerê é uma publicação bimestral da Associação de Proprietários e 
Moradores deJurerê Internacional - AJIN

Endereço
Avenida dos Salmões, 600 - sala 03
Open Shopping Jurerê Internacional - CEP: 88053-365
(48) 3282-1590  /  www.ajin.org.br

Estamos procurando fazer o melhor!  Se for o caso, ligue-nos!
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EXPEDIENTE

A AJIN participou da formatura de 1.168 alunos de várias 

escolas de ensino básico que participaram do 

Programa Educacional de Resistência as Drogas 

e a Violência em 2 de dezembro. A Associação foi 

um dos patrocinadores do evento e recebeu na 

solenidade, Moção de Agradecimento – Amigo do 

21º Batalhão de Polícia Militar. O objetivo do Proerd é 

transmitir uma mensagem de valorização à vida, e da 

importância de manter-se longe das drogas e da 

violência. No programa é reforçada a importância da 

amizade e supervisão dos pais com os filhos. Após 

quatro meses de curso as crianças recebem o 

certificado Proerd, ocasião que prestam o compromisso 

de manterem-se afastados e longe das drogas e da 

violência. O Proerd Pais é composto de cinco encontros de 

aproximadamente duas horas. Este programa foi 

coordenado no Norte da Ilha pelo 21º Batalhão da Polícia 

Militar com sede na SC-400 em Jurerê Internacional.

Mas lembrem-se de observar as normas da convivência pacífica 
entre moradores e visitantes.

Aos associados e moradores de Jurerê Internacional, igualmente 
desejamos que as festas de final e início de ano sejam marcadas 
pela alegria e harmonia. Mas lembremos de tentar o diálogo sempre 
que houver alguma situação conflituosa.

Aos que ainda não participam da nossa Associação Comunitária, 
gostaríamos da sua reflexão para se unirem à AJIN a fim de que 
possamos cada vez melhor atender as demandas comunitárias.   

Que o espírito do Natal, da alegria, mas também da tolerância e o 
respeito ao próximo sejam a verdadeira marca desta temporada em 
Jurerê Internacional. 

Aos que nos visitam e aos que estão conosco o ano inteiro, 
desejamos um feliz 2015!

Boa temporada.

Associação recebe Moção 
de Agradecimento da PM
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Confira a entrevista do Prefeito Cesar
Souza Júnior à Folha de Jurerê acerca da 
Operação Presença 2014/2015, que prevê 
a organização da Capital para receber 
atender as demandas da estação quente.

Folha de Jurerê

A PMF lançou a Operação Presença 2014/ 2015 para organizar o 
verão e corrigir problemas ocorridos nas temporadas anteriores. 
Quais as principais novidades?

Cesar Souza Júnior

O planejamento da Operação Presença começou já no mês de 
agosto e foi dividido em quatro eixos temáticos: infraestrutura, 
sustentabilidade, serviços e equipamentos turísticos e cultura e lazer.

Entre as novidades para esta temporada estão a criação da linha de 
ônibus exclusiva, com o objetivo de atender aos turistas que chegam 
ou saem da cidade de avião, além da rede de hotéis. O transporte 
terá como ponto de partida o Aeroporto Internacional Hercílio Luz, 
passando pelas principais ruas do Centro. Os horários de circulação 
serão compatíveis com os de chegadas e partidas dos voos.

Outra ação de destaque é a fiscalização da locação irregular de 
imóveis. O Conselho Regional de Consultores de Imóveis (Creci-SC) 
irá fiscalizar as locações durante a temporada, com o intuito de 
coibir a superlotação, evitando problemas como falta de água e 
energia decorrentes da concentração em algumas regiões.

Capacitar e qualificar os serviços na cidade também está no 
cronograma da operação. Os vendedores ambulantes credenciados 
pela Prefeitura vão participar de cursos sobre atendimento de 
qualidade e conhecimentos gerais sobre a cidade, para que estejam 
preparados para receber os visitantes que costumam buscar 
informações.

A distribuição de materiais de divulgação sobre a cidade para os 
taxistas está também entre as ações para esta temporada. Cerca de 
mil kits com mapas de Florianópolis, o Guia de Bares e Restaurantes 
organizado pela Abrasel SC; o Guia do Turista Feliz, elaborado pela 
ABAV-SC; caneta e sacola, serão entregues aos profissionais, para 
que possam distribuir aos turistas que chegam à Capital 
catarinense.

Em conjunto com a Delegacia dos Desaparecidos, a Prefeitura 
repete este ano a identificação das crianças nas praias, com o uso 
de pulseirinhas com os dados dos responsáveis. A medida é uma 
forma de prevenção para que as crianças perdidas não se tornem 
desaparecidas.

FJ - As novas medidas devem impactar Jurerê Internacional. 
Além da instalação de banheiros químicos, tem alguma ação 
específica para a nossa praia?

CJ - A Operação Presença Verão 2015 envolve mais de 70 
entidades, a Prefeitura é responsável por coordenar e acompanhar a 
realização dessas ações, mas cada entidade executa o que previu 
para os próximos meses. As ações são amplas e abrange toda 
cidade, assim como em Jurerê Internacional, os demais balneários 
vão ter ações como fiscalização, salva-vidas, segurança, 
monitoramento das atividades náuticas etc. Um relatório completo 
mostra todas as ações da operação. Está disponível para consulta 
no site da Prefeitura, no link http://goo.gl/oGptUv.

Prefeitura promete fiscalizar e 
acompanhar as ações da
temporada de verão

FJ - Existe uma força-tarefa exclusiva para o Ano Novo e Carnaval, 
datas em que ocorrem muitos problemas em razão do excesso de 
visitantes?

CJ - Estão dentro do cronograma da operação os eventos de 
Réveillon e Carnaval na cidade. Os eventos preveem demandas 
específicas de abastecimento de água e energia, policiamento, 
segurança, ordenamento e orientação na alteração do trânsito, 
limpeza, banheiros e, claro, a realização desses eventos pela 
Prefeitura. As entidades que fazem parte da operação estão cientes 
da demanda nesse período e estão comprometidas a atendê-la. É 
papel da Prefeitura, agora, fiscalizar e acompanhar a realização 
dessas atividades. 

FJ - Quantas pessoas devem visitar Florianópolis na temporada?

CJ - Esperamos mais de um milhão e meio de pessoas durante a 
temporada de verão de 2015 em Florianópolis. Além do nosso 
turismo de sol e mar, queremos mostrar a estes visitantes o 
potencial da cidade apresentando, também, a nossa gastronomia 
local, a nossa cultura, o turismo de aventura, para que eles possam 
retornar à cidade em outras épocas do ano e aproveitar ainda mais o 
nosso destino.

FJ - Qual a sua opinião sobre o trabalho associativo/comunitário 
desenvolvido pela AJIN em Jurerê Internacional?

CJ - Acho que já dissemos isso quando estivemos visitando a AJIN 
há cerca de um ano, quando fomos conhecer a Base de Segurança 
Comunitária, mas não custa repetir: nada como uma entidade 
diferenciada para lutar pelos interesses de um bairro diferenciado. 
Em seus mais de 25 anos de existência, a associação, agora com 
sua nova diretoria, vem buscando o que Jurerê Internacional 
merece, o que representa, nada menos do que o melhor.
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Segurança em foco
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Entre as prioridades da atual gestão está a reformulação das 
atividades de segurança patrimonial prestadas aos associados e, 
também, de forma mais abrangente, a segurança do bairro como 
um todo.

A AJIN, desde o dia 14 de novembro de 2014, incrementou a 
vigilância dinâmica de ronda e atendimento aos associados através 
da contratação de três postos de serviço de fiscalização 
motorizada, por turno, de segunda-feira a domingo, 24 horas por 
dia, sem interrupção.Em apoio à equipe de fiscalização patrimonial, 
foi contratado, também, um fiscal especializado, que está atuando 
em período flexível, de forma estratégica, 44 horas semanais. 
Todos os veículos utilizados para estas atividades (três motos e um 
carro de apoio) são de propriedade da Khronos, empresa 
contratada.

Na Base de Segurança Comunitária, para os serviços 
especializados de operação e monitoramento de imagens, está 
sendo contratada a empresa Orsegups, através de um posto de 
serviço de cobertura integral, de segunda-feira a domingo, 24 horas 
por dia, em regime de turnos, sem interrupção.

Desde o dia 1º de dezembro, a coordenação dos serviços 
operacionais de segurança, está sendo realizada por Edson Correa, 
egresso da Polícia Militar de Santa Catarina (PMSC), com longa 
experiência nas atividades de segurança pública. (ver ao lado).

O carro de apoio operacional, de propriedade da AJIN, foi 
recuperado, e já está atendendo as atividades de segurança e 
administrativas, possibilitando maior agilidade no atendimento ao 
associado.

Atendendo à solicitação da AJIN, o Departamento Estadual de 
Infraestrutura- Deinfra, estará instalando um semi pórtico para 
sinalização viária vertical na SC-400, próximo ao acesso à Jurerê 
Internacional, o que permitirá a instalação das câmaras especiais 
de reconhecimento de placas de veículos integrada ao Sistema 
Nacional de Furtos. A Associação está em tratativas com a Polícia 
Militar para instalação deste sistema de monitoramento diretamente 
no comando do 21º BPM.

Brevemente, estarão sendo implementadas melhorias no sistema 
de monitoramento com a atualização e instalação de novos 

equipamentos na central de segurança. A equipe de engenharia da 
Intelbras está identificando as necessidades. 

ALERTAMOS para a importância de que sejam tomadas atitudes 
preventivas de segurança, principalmente no período de veraneio, 
em que nosso bairro recebe um número muito grande de visitantes. 
Siga as dicas de segurança enviadas pela AJIN e comunique à 
Central de Segurança qualquer presença suspeita e demorada nas 
redondezas da sua casa, através do fone: (48) 3266-4300 (Central 
de Segurança). 

O sub-tenente aposentado da PMSC, Edson Correia, é o 
novo coordenador de segurança da AJIN. Com larga 
experiência na área, Edson estará à frente das ações 
desenvolvidas na Central de Segurança, com vista a 
manter a qualidade de vida, prevenir e combater ações 
criminosas no bairro. Em seu currículo, constam atuação 
como soldado na companhia de trânsito, no Detran, no 
Serviço Secreto da Polícia Militar e na Companhia de 
Guarda, instalado no Complexo Penitenciário da Trindade.

Seja bem-vindo Edson!

Edson Correia
assume a coordenadoria

de segurança

Ocorrências Outubro/2014

Ocorrências Novembro/2014

Sérgio Rodrigues da Costa

Diretoria de Segurança



Gente que faz 
a diferença
Com grande satisfação, damos as boasvindas aos novos 
Associados da AJIN. Agradecemos a confiança 
depositada. Vamos construir, juntos, um bairro cada vez 
melhor e mais seguro. Parabéns!

 IVO TOLOMINI  Rua dos Pintados

 FLÁVIA OLIVA ZAMBONI  Rua dos Lambarí-guaçu

 MARIA LUIZA C. RUSSI  Av. dos Búzios

 ELTON VACCARO  Largo dos Acaraís

8 Mobilidade

O Associado e novo membro do Conselho Deliberativo da AJIN 
Bernardo Aécio de Meireles Boiteux, inaugurou a Galeria Boiteaux. O 
mais novo espaço para os apreciadores de arte fica na primeira loja 
da galeria do Il Campanário. Parabéns e sucesso!

Arte no bairro

Diversos 9

A Diretora cultural da AJIN, Heloisa Jendiroba, junto com outros 
parceiros, está promovendo uma campanha de arrecadação de 
brinquedos em bom estado para serem doados no Natal.

“Participe e colabore com a campanha, seu herói ainda pode salvar o 
mundo. Leve à sede da AJIN um brinquedo antigo, em boas 
condições, para ser entregue à crianças carentes neste Natal.”

Natal das crianças

Participe e dê sua opinião on-line sobre as questões de JI. Ligue 
para a AJIN e cadastre seu e-mail para participar das discussões do 
grupo da AJIN no Google.

AJIN Groups

AJIN mobilizada contra construção
de boate no Clube Doze de Agosto 
Após ter realizado reunião com a Diretoria do Clube Doze de Agosto, a 
fim de conhecer detalhes sobre a construção de uma boate e um 
centro multieventos na sede desse Clube em Jurerê Internacional, 
conforme vinha sendo anunciado pela imprensa local, a Diretoria da 
AJIN agendou reunião com a 32ª. Promotoria de Justiça da Comarca 
da Capital, do Ministério Público de Santa Catarina. No ato da reunião, a 
denúncia foi transformada em representação, tendo originado o 
Inquérito Civil n° 06.2014.00010817-6.

No dia 27 de novembro, a Promotoria Pública agendou reunião com as 
Diretorias da AJIN e do Clube Doze de Agosto, onde ainda estiveram 
presentes, representantes da Prefeitura Municipal de Florianópolis, das 
Secretarias de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano, de 
Mobilidade Urbana e do IPUF e ainda da Delegacia de Diversões 
Públicas da Polícia Civil do Estado de Santa Catarina.

As exposições dos representantes do Clube Doze de Agosto trouxeram 
informações distintas das relatadas em reunião com a Diretoria da 
AJIN, de que não seria construído o espaço multieventos para 3 mil 
pessoas, que a boate seria para 700 e não 900 pessoas e que o 
estacionamento seria para 700 e não para cerca de 1,8 mil carros.

A Diretoria da AJIN reforçou a necessidade de se realizar um Estudo de 
Impacto de Vizinhança (EIV) e um relatório técnico de tratamento acústico, 
ainda que seja apenas a construção de uma boate para 700 pessoas.

O representante do Clube Doze informou  que o entendimento dos 
mesmos é de que por ser uma ampliação de um espaço e não uma 
construção nova e pela área utilizada, não havia necessidade de 
apresentação do estudo de impacto de vizinhança e que a legislação 
municipal atual, para essas condições, não exige esse estudo. Informou 
ainda que o clube apresentou os documentos exigidos pela legislação 
municipal, incluindo estudo de tratamento acústico e que a obra tem todas 
as licenças necessárias, municipais e de outros órgãos fiscalizadores.

O Promotor público, diante da alegação do Clube Doze e do pedido da 
AJIN, mediou a controvérsia, restando decidido que o Clube Doze iria 
apresentar o EIV para os órgãos da Prefeitura Municipal, responsáveis por 
sua aprovação, no entanto, os representantes do Clube Doze informaram 
que as obras não seriam paralisadas, sendo alertado pelo Promotor 
Público que essa decisão é de responsabilidade da diretoria do clube, 
caso o resultado do Relatório de Impacto Ambiental (RIV) decorrente do 

EIV resulte na inviabilidade da operação do empreendimento por trazer 
impactos danosos às comunidades limítrofes.

Os referidos EIV e RIV, segundo o Decreto Municipal n° 13.348, de 
30/07/2014, deverão observar, dentre outros:

1. Identificação e avaliação dos impactos positivos e negativos do 
empreendimento ou atividade na área de influência relacionada durante 
as obras de implantação, quando for o caso, e após a entrada em 
operação, considerando os seguintes conteúdos:

1.1. Nova estruturação e modificação na dinâmica da mobilidade 
urbana;

1.2. Influência sobre bens ambientais, no que se refere à qualidade do 
ar, do solo e subsolo, das águas, da flora, da fauna, e poluições 
ambiental, visual e sonora decorrentes da atividade;

1.3. Relação do empreendimento ou atividade com o patrimônio 
ambiental natural e construído, arqueológico, arquitetônico, 
etnográfico, histórico ou paisagístico, com seus entornos no que se 
refere à conservação, à apreensão visual, à valorização dos bens já 
consolidados e os de interesse a elementos de arte pública, 
ambiências urbanas criadas;

2. Quando exigido, comprometer-se realizar consulta à população 
atingida, através de reuniões, audiências públicas e outros meios.

3. Indicação e detalhamento das medidas mitigadoras e 
compensatórias previstas para resolver os impactos negativos com 
cronograma de execução.

Os que desejarem se aprofundar na legislação específica sobre o tema, 
recomendamos a leitura da seguinte legislação Federal:

- Lei n° 10.257, 10/07/2001, denominada de estatuto da cidade;

e Municipal:

- Lei complementar n° 482, de 17/01/2014, que instituiu o plano diretor 
de urbanismo de Florianópolis;

- Decreto n° 13.348, de 30/07/2014, que regulamenta o estudo e o 
relatório de impacto de vizinhança;

- Decreto n° 13.349, 30/07/2014 que regulamenta o estudo específico 
de localização.
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A chegada em massa de turistas ao bairro ocorre nos meses de 

dezembro, janeiro e fevereiro e o aumento da população traz 

inevitáveis problemas, mas a AJIN, historicamente, está alerta o ano 

todo, na tentativa de auxiliar para diminuir os impactos. "Procuramos 

fazer a nossa parte para manter a qualidade de vida no residencial e 

sempre buscamos auxiliar e também cobrar ações dos órgãos 

públicos neste sentido. No decorrer de 2014 não foi 

diferente",declara o Presidente José Michelli Vasques.

Chegamos na frente, inclusive da grande mídia, e já na edição 82, de 

AJIN trabalha pelo melhor veraneio

outubro, publicamos uma ampla reportagem sobre os projetos dos 

órgãos públicos, especialmente o municipal, para organizar a 

temporada, antecipando a Operação Presença, lançada em 

novembro pela Prefeitura Municipal de Florianópolis (PMF). 

Questionamos, com o objetivo de informar a comunidade, desde o 

ordenamento dos ambulantes, ao aumento do efetivo da Guarda 

Municipal no bairro. A edição trouxe informações importantes e 

inéditas sobre o tema aos moradores.

Foram muitas ações desenvolvidas. Confira!

Desassoreamento do canal do DNOS
Na premissa de tentar resolver parcialmente o histórico problema de 
alagamentos no bairro em razão das chuvas fortes de verão, a AJIN 
encaminhou ofício à Estação Ecológica Carijós- ESEC/ICMBio, 
solicitando atenção especial à necessidade de desassoreamento 
emergencial do canal DNOS, entre a passagem da antiga Estrada da 
Daniela até o Rio Ratones, que passa pela estação ecológica e 
recebeu parecer favorável. A etapa seguinte foi pedir autorização à 
Floram, para realizar serviços de poda e retirada de ramificações da 
vegetação que se estendem sobre as águas no trecho 2, a 
aproximadamente 50 metros em direção à ESEC. O objetivo é 
possibilitar a limpeza parcial do trecho, previamente ao período de 
chuvas fortes, bem como a retirada de todo o material flutuante 
retido, como tocos e galhos secos, além de resíduos sólidos 
provenientes de montante, que ficam retidos na trama da vegetação. 
Foi encaminhado à PMF estudo detalhado sobre o desassoreamento 
de todo o canal e, tendo em vista a relevância desta questão, 
estamos fazendo novas gestões junto aos órgãos municipais para 
análise e possível execução dos serviços de forma parcial. A 
questão exige necessidade de aprofundamentos dos estudos por 
parte dos órgãos ambientais envolvidos, bem como dos recursos 
financeiros necessários para execução das diversas etapas 
envolvidas. Nossa expectativa é de que nessa temporada, por conta 
da iniciativa da AJIN, os alagamentos diminuam substancialmente.

Tendo em vista que a per turbação do sossego lidera as 
ocorrências no bairro, especialmente no verão, já em agosto 
foi deflagrada a cruzada contra a poluição sonora. A AJIN 
decidiu iniciar um movimento de mobilização contra a prática 
desse abuso. Para i sso , encaminhou uma car ta de 
esclarecimento aos moradores, lembrando que, através da 
Le i Complementar nº 015/1998, a reg ião de Jurerê 
Internacional é caracter izada como Área Residencia l 
Exclusiva. Desta forma, a limitação de sons e ruídos para 
nosso bairro está fixada pela Lei Municipal do Silêncio (nº 
003/1999), estabelecendo l imites máximos de r uídos 
permissíveis. 

Na car ta, a AJIN aler tou que muitos proprietários e moradores 
de Jurerê Internacional estão infringindo a Lei do Silêncio, em 
sua maioria por produção de ruídos excessivos na realização 
de festas em residências e apar tamentos, muitas vezes 
a l ugados , que , ce r t amen te , ense j a r esponsab i l i z a r 
judicialmente o proprietário do imóvel pela infração, se 
comprovada.

Na ocasião, foi solicitado o engajamento da comunidade à 
causa.

CFL é parceira na recuperação
das passarelas

A construtora CFL firmou parceria com a AJIN para a recuperação 
da passarela 1. As obras terminaram em dezembro e os moradores, 
visitantes e turistas poderão desfrutar de uma estrutura de 
passagem à praia totalmente revitalizada. Nossos agradecimentos 
à CFL, sem a qual a obra não seria possível.

A AJIN sempre está agindo em prol da manutenção das passarelas. 
As estruturas são frágeis e recebem diretamente a influência do 
ambiente marinho, o que possibilita rápida deterioração, sem 
contar com as ações de vandalismo. No dia 19 de novembro, o 
secretário de obras da PMF, Rafael Hahne, acompanhado de sua 
equipe técnica, foi recebido na AJIN para tratar do assunto. A 
Associação apresentou relatório com a atual situação das 
estruturas. Após a reunião, o grupo visitou as passarelas e verificou 
a situação. Na ocasião, foi entregue relatório fotográfico da 
passarela nº 8, ao lado direito do restaurante Taikô, que dá acesso 
ao posto de salva-vidas e foi solicitado o apoio da PMF para a 
recuperação desta passarela por estar em piores condições. 
Estamos aguardando o retorno do Executivo.

Ações pontuais são desenvolvidas durante todo o ano para tentar
minimizar o impacto da alta temporada. Que venha o verão!

Poluição sonora

Em setembro foi realizada a primeira reunião com foco no veraneio. Na 
ocasião, a Diretoria da AJIN recebeu Renato Geske, coordenador de 
projeto da PMF no bairro. No encontro, o Presidente José Michelli 
Vasques manifestou a preocupação com os preparativos para a 
temporada de verão e cobrou a discussão sobre questões importantes, 
como o número de quiosques de praia, ambulantes, Guarda Municipal e 
outros.  A AJIN entregou à Geske, cópia do ofício encaminhado à 
Secretaria de Obras, para que se processe a restauração da sinalização 
de trânsito no residencial em razão do desgaste das placas. A 
necessidade de se reavaliar a sinalização das principais vias de acesso 
também esteve em evidência. A reivindicação já foi atendida em parte.

Reuniões com a PMF

A AJIN contratou empresa especializada para realizar o controle 
biológico de mosquitos no bairro durante o verão. As 4 aplicações dos 
produtos Vectobac – Baccilus Thrurrigienss -  larvicida biológico 
aplicado nos focos de água. (valas, coletoras,etc...a fim de inibir a 
reprodução dos insetos) e K -Othrine – Deltametrina uso profissional - 
inseticida para mosquitos adultos aplicados principalmente nas áreas 
verdes e outros locais que se faça necessário, estão sendo realizadas 
desde novembro e seguem até fevereiro. Os locais onde os produtos 
estão sendo aplicados são: área verde da Avenida das Raias, Estação 
de Tratamento de Esgotos – ETE,vala coletora da Avenida das Raias, 
vala coletora da Avenida das Lagostas, vala coletora entre a Rua das 
Algas e Rua dos Robaletes, vala coletora entre a Rua dos Bonitos e Rua 
dos Botos  e área verde da Avenida das Lagostas. O engenheiro 
agrônomo responsável é Ricardo Luis da Costa Rodriguez. O custo 
mensal da ação para a AJIN é de R$ 1,5 mil.

Controle biológico de mosquitos 
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Com a chegada do verão, a maioria das pessoas vive um dilema, como aproveitar os dias de sol e ao 
mesmo tempo se prevenir do câncer da pele? O câncer da pele representa 25% dos casos novos de 
câncer diagnosticados a cada ano no Brasil e sua principal causa é a exposição à radiação solar. 
Reduzindo a exposição intencional e aumentando a proteção solar é possível prevenir a grande 
maioria dos cânceres da pele.

Algumas dicas ajudam a aproveitar o sol de maneira mais saudável:

Ÿ Usar roupas e acessórios protetores: o uso de roupas e acessórios é uma ótima maneira de se 
proteger dos raios solares. Existem algumas marcas que oferecem produtos como chapéus, 
camisetas, guarda-sóis, feitos com tecidos especiais que fornecem uma proteção equivalente 
ao filtro solar FPS 50. Para se ter uma ideia do aumento da proteção, uma camiseta de algodão 
seca tem um FPS médio de 16 e uma camiseta molhada, FPS de 11.

Ÿ Evitar exposição solar direta nos horários entre 10 e 16 horas (no horário de verão): esse é o 
horário de pico da radiação UVB, uma das principais causas de câncer da pele. 

Ÿ Usar protetores solares de amplo espectro e com ao menos FPS 30: sabe-se que protetores 
solares com FPS menor que 30 não são efetivos na prevenção do câncer da pele. Caso você 
esteja praticando algum esporte, transpirando muito ou em contato com a água, opte por filtros 
solares que contenham no rótulo a informação de que são resistentes à água. Os protetores 
solares resistentes à água continuam efetivos por até 40 minutos de imersão, e os muito 
resistentes à água continuam efetivos por até 80 minutos. 

Ÿ Crianças acima de 6 meses já devem usar protetor solar: existem várias linhas de produtos 
específicos para o público infantil, com maior resistência à água e uma menor quantidade de 
filtros químicos. Para as crianças maiores, uma possibilidade é o uso dos filtros solares em 
spray, que facilitam a aplicação e reaplicação.

Ÿ Faça o auto exame da sua pele: avalie sua pele e esteja atento ao aparecimento de sinais novos 
ou a modificação dos antigos, isso pode ser sugestivo de um câncer da pele. 

Em caso de dúvida, procure seu dermatologista.
Mariana Mazzochi Sens

Dermatologista - CRM SC 14258 - RQE 9764
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Nascido no Havaí (EUA) e criado na Nova Zelândia, o tradutor Sacha 
Quadrelli mudou-se para Jurerê Internacional no início deste ano com a 
esposa Rosa e a filha Isadora, de 8 anos, após viver 22 anos em São 
Paulo. Associado da AJIN, Sacha é um cozinheiro amador que aprecia 
bastante o trivial, gosta de acrescentar uns toques inusitados a pratos 
tradicionais, como este bacalhau bem "abrasileirado". Confira!

Bacalhau ao Leite de Coco

Modo de Fazer:

Desfie o bacalhau cru em pedaços médios. Em uma panela larga 
e funda, aqueça o azeite e refogue a cebola e o alho, até ficarem 
translúcidos. Junte os tomates e o bacalhau. Tampe a panela e 
cozinhe em fogo baixo por 10 minutos. Junte as batatas e deixe 
cozinhar tampado; se estiver muito seco, junte um pouquinho de 
água. Quando as batatas estiverem quase cozidas, junte o azeite 
de dendê e o leite de coco e deixe ferver. Acrescente a salsinha 
picada e o coentro e servir em seguida. Uma dica, ao invés de 
arroz branco, sirva com arroz integral ou arroz preto.

Ingredientes:
2 lombos de bacalhau (500 g)
Dica: compre lombos de bacalhau congelados, que já vêm 
desossados e dessalgados. Só descongelar e usar.
1 cebola média picada
2 dentes de alho picados
Azeite de oliva, suficiente para refogar o alho e a cebola
1 lata de tomates pelados inteiros, picados grosseiramente
500 g de batata em pedaços médios
1 vidro de leite de coco
1 ½ colher de sopa de azeite de dendê
½ masso de salsinha picada
Coentro fresco picado (eu coloco bastante)

Reduzindo
os riscos 
de câncer 
da pele

Conselho AJIN:
-



AJIN em Ação
Confira as ações mais recentes da Associação
de Proprietários e Moradores de Jurerê
Internacional - AJIN, além dos trabalhos regulares
de representação da comunidade e os relativos
aos Planos de Manutenção e Segurança 

Cartas
Ÿ Delegado Fabrício Mann Dias, encaminhar  imagens solicitadas 

à Central de Segurança. 

Ÿ Floram, solicitar podas de árvores para facilitar a visão das 
câmeras do sistema de segurança da AJIN.

Ÿ Tenente Coronel Air de Agostinho Zanelato - Comandante do 
21º Batalhão da Polícia Militar de Santa Catarina, pedir apoio 
da PM para intensificar o patrulhamento preventivo no bairro 
durante a Semana Guga Kuerten ( 10 a 19 de outubro) no  Jurerê 
Sports Center.

Ÿ Maria Claudia Evangelista - Secretária de Turismo – Setur, 
solicitar melhorias: revitalização da sinalização das avenidas e 
ruas do residencial, recapeamento das vias de acesso ao 
residencial, recuperação das de acesso à praia, colocação de 
placas informativas aos turistas em vários idiomas, proibição de 
estacionamento de carros de carga e descarga nas áreas de 
estacionamento de acesso à praia durante o dia, revitalização das 
passagens e redutor de velocidade entre as plataformas do Open 
Shopping, revitalização do piso do Open Shopping, colocação de 
um ponto de apoio ao turista – A AJIN cederá durante a temporada 
de verão as instalações do escritório para este fim.

Ÿ Betina Inês Backes - Diretora do Cesusc, encaminhar nominata 
atualizada dos Associados da AJIN, com a inclusão de nomes de 
novos Associados e exclusão de outros, para efeito de gozarem 
de benefício de desconto da mensalidade em face de convênio 
que mantemos com a instituição.

Ÿ Dalmo Vieira Filho - Secretário de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Urbano – SMDU, consultar se tramita nessa 
secretaria,  pedido de alvará de funcionamento de boate na sede 
do Clube Doze de Agosto instalada em ACI e, em caso positivo, 
solicitar o embargo imediato do trâmite administrativo do alvará.

Ÿ Jorge Luiz Savi de Freitas – Intelbras,  solicitar que se verifique a 
possibilidade de substituição e instalação de dois novos 
Gravadores Digitais de Vídeo, de 32 canais e 8 (oito) HDs de 4TB, 
na Central de Monitoramento Eletrônico da Base de Segurança 
em face da necessidade de atualização do sistema, visando 
aumentar a capacidade de processamento e resolução das 
imagens. O sistema atual permite armazenar as imagens de 2 a 
10 dias apenas e em baixa resolução. O equipamento solicitado 
permitirá que o tempo de gravação aumente para 60 dias e em 
alta resolução.

Reuniões
Ÿ Secretário Executivo de Serviços Públicos da PMF, João da Luz - 

Operação Verão 2014/2015

Ÿ Secretário de Obras da PMF e sua equipe técnica- recuperação 
das passarelas de acesso à praia. 

Ÿ Equipe técnica da Floram e um representante da secretaria de 
obras - discutir a alternativa emergencial de desassoreamento do 
canal do DNOS, tendo em vista o parecer favorável do 
ICMBio/Estação de Carijós.

Ÿ Conselho de Segurança Comunitária, com a presença dos 
coordenadores da Polícia Comunitária Estadual, o Comando do 
21º BPM e representantes dos diversos bairros- assuntos sobre a 
segurança nos bairros.

Ÿ Diretoria da Intelbras -  melhorias no sistema de monitoramento 
eletrônico do bairro com a instalação de novos equipamentos o 
que permitirá maior tempo de gravação das imagem e melhor 
resolução das imagens. 

Comunidade Cristã
Comemora Dia Nacional
de Ação de Graças

Pelo quar to ano consecutivo, com a presença de Padres 

Pastores das Igrejas Cristãs: Católica Apostólica Romana, de 

Confissão Luterana no Brasil, Episcopal Anglicana do Brasil, 

Luterana do Brasil e Or todoxa, foi realizada no Templo Cristão 

provisório a Celebração Cristã Ecumênica em comemoração 

ao Dia nacional de Ação de Graças, tendo como pregador o 

Pastor Daltro Tomm, da Igreja Evangélica Luterana do Brasil. 

Na ocasião, o coral familiar Fielsons, fez uma apresentação 

de cantos natalinos.
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Ÿ Alessandro Balbi Abreu - Procurador Geral do Município de 
Florianópolis, registrar que funcionário da Associação em visita 
às obras de construção de boate no Clube Doze de Agosto, 
constatou que não há qualquer indicação de alvará autorizando a 
realizando das referidas obras.

Ÿ Mario Waltrik do Amarante - Promotor de Justiça, solicitando 
as providências que se fazem necessárias no âmbito do 
Ministério Público Estadual quanto à questão da construção da 
boate no Clube Doze.

Ÿ Dacio Medeiros - Superintendente do IPUF, solicitar autorização 
para fechar para veículos a Travessa das Tartarugas de 13 de 
dezembro de 2014 a 22 de Fevereiro de 2015  e garantir a 
segurança e o acesso dos pedestres.

Ÿ Jorge Luiz Savi de Freitas – Presidente Intelbras, solicitar a 
instalação de equipamentos de monitoramento por imagens no 
comando do 21º BPM, localizado na SC 400, na via de acesso ao 
bairro de Jurerê Internacional, A AJIN realizou levantamento dos 
custos envolvidos para instalação do sistema, variando de R$ 
8.275,10 a R$ 22.742,52. 

Ÿ Volnei Ivo Carlin - Superintendente da Fundação Municipal do 
Meio Ambiente – Floram,  solicitar autorização para realizar 
serviços de poda e retirada de ramificações da vegetação que se 
estendem sobre as águas do canal DNOS no trecho 2 a 
aproximadamente 50 metros em direção à Estação Ecológica de 
Carijós. Nosso pedido visa, em caráter emergencial, possibilitar a 
limpeza parcial do referido trecho.

Ÿ Ionara Paula Dalla Vecchia - Gerente Geral de Agência - Banco 
do Brasil S/A – Agência Jurerê, solicita apoio financeiro para 
revitalização da Praça dos Dourados, com implantação de um 
ponto  de  moni toramento  e le t rôn ico,  ao  custo  de 
aproximadamente R$ 89.000,00. 

14 AJIN em Ação



16 Vida Saudável

Superação e clima familiar no 
1º Challenge Florianópolis

Pela primeira vez a América Latina recebeu uma etapa da 
prova internacional de triatlo Challenge. E o local 
escolhido foi Jurerê Internacional, que recebeu atletas de 
23 estados brasileiros e de 6 países no último final de 
semana de novembro. O Challenge  Family tem um 
diferencial porque mistura competidores de alto 
rendimento com amadores e permite a confraternização 
familiar. No pódio de domingo, atletas que superaram 
seus limites, e no bairro, clima de alegria e saúde que 
contagiava moradores e visitantes. As famílias foram 
acompanhar e torcer pelos atletas, muitos deles 
moradores do bairro.

Em um domingo de vento e mar agitado, que reduziu, 
inclusive, o percurso na água, o Challenge Florianópolis teve 
1 km de natação, 90km de ciclismo e mais 21,1km de 
corrida, percurso conhecido “half distance”. A elite 
masculina foi vencida por Edivânio Monteiro  e  a americana 
Haley Chura chegou em primeiro entre as mulheres.

Além da prova de triatlo principal, a novidade foi a 
promoção de uma prova apenas para as mulheres, 
Challenge Women, e outra para as crianças, Challenge 
Junior, com o objetivo de integrar a família dos triatletas e 
fomentar o desenvolvimento do esporte. Em paralelo, o 
evento promoveu uma expo feira e um congresso 
científico. 

O Challenge Women e Challenge Junior ocorreram um dia 
antes da prova principal. Com um percurso de 5 km de 
corrida ou caminhada, o Challenge Women teve mais de 
400 mulheres participando. Já para os pequenos, o 
Challenge Junior incentivou a prática de atividades físicas 
na juventude, fomentando o triatlo como um estilo de vida 
saudável. As crianças de 7 a 12 anos nadaram, 
pedalaram e correram, em uma prova alegre e de muito 
o rgu lho  para  os  pa is ,  que  acompanhavam 
incansavelmente cada filho.

Primeira série de triatlo global Challenge realizada na América Latina aconteceu em Jurerê Internacional

Satisfeito com o primeiro evento latino, 
o presidente do Challenge, Felix 
Walchschoefer, elogiou a estrutura de 
Jurerê eafirmou que o Challenge 
Florianópolis foi maravilhoso e que a 
cidade. "As pessoas ficam mais tempo 
e isso é bom para cidade. Assim todos 
são vencedores, pois o benefício é 
para todos", afirmou. Ele já confirmou 
mais uma edição do Challenge em 
Jurerê Internacional para 2015. A 
direção da prova também vai estudar 
melhorias para que não ocorram 
problemas no trânsito do bairro.

Capital do Triatlo



Demonstrativo de 
Receitas e Despesas do     período 
01/09/2014 a 31/10/2014    

CONTAS

(+) RECEITAS TOTAIS

  RECEITAS OPERACIONAIS

    Contribuições para Manutenção

    Contribuições Public./Patrocínio

    Contribuições para Segurança

    Contribuições Projeto Nova Onda

  DOAÇÕES

    Doações

  RECEITAS FINANCEIRAS

    Rendimentos de Aplicações

CONTAS

(-) CUSTOS E DESPESAS TOTAIS

  CUSTOS DE MANUTENÇÃO

    Manutenção de Bairro

    Jornal Folha de Jurerê

    Serviços de Vigilância

    Segurança - Câmeras

    Consultoria Segurança

    Projeto Olhar Digital

    Programa Nova Onda

  DESPESAS OPERACIONAIS

    Despesas com Pessoal

    Despesas Administrativas

    Despesas Gerais

    Despesas Tributárias 

    Despesas Financeiras

    Fornecedores a Pagar

    Compra Imobilizado

    Impostos Retidos

    Impostos Pagos

SET.2014

290.948,36

145.010,55

142.713,60

46.654,51

5.828,00

90.231,09

0,00

0,00

2.296,95

2.296,95

OUT.2014

129.094,17

95.150,71

31.898,00

2.400,00

33.267,00

21.370,71

6.215,00

0,00

0,00

33.943,46

13.028,14

1.882,75

15.932,31

0,00

2.304,63

0,00

0,00

10.887,98

11.683,61

OUT.2014

313.990,37

132.906,72

129.405,51

42.865,77

3.579,00

82.960,74

1.072,54

1.072,54

2.428,67

2.428,67

SET.2014

121.968,54

85.155,71

19.095,00

5.208,00

33.267,00

21.370,71

6.215,00

0,00

0,00

36.812,83

10.975,55

3.905,55

20.417,74

0,00

1.755,56

0,00

0,00

10.887,43

10.645,86
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TUDO PARA INFORMÁTICA 
 CONFIRA NOVAS INSTALAÇÕES PARA MELHOR LHE ATENDER

+ PRODUTOS

+ TELE-ENTREGA

+ ESPAÇO LOJA 

MAIS DE DEZ ANOS REFORÇANDO CREDIBILIDADE EM JURERÊ

+ PLANTÃO INFO         8477-1691

+ SEVIÇOS TÉCNICOS

+ LABORATÓRIO PRÓPRIO 

18 Lista de Pagantes

Plano de Manutenção e Segurança
Relação dos associados da AJIN que estão em dia com as contribuições de outubro, novembro ou dezembro/2014, atualizada 
até dia 04/12/2014. Caso algum associado não conste na relação, por favor, entre em contato com o nosso escritório.

Legenda: Plano de Segurança Plano de Manutenção Plano de Segurança e Manutenção


